

**ADMITE ROMERO OROPEZA ANTE DIPUTADOS**

Pemex se quedará corta en sus metas

JUAN LUIS RAMOS

En el último año de gobierno de AMLO no se logrará la producción de dos millones de barriles diarios, serán 1.8 millones, informó el director

Petróleos Mexicanos (Pemex) no cumplirá con la meta de producción de dos millones de barriles diarios para el cierre del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, admitió el director general de la estatal, Octavio Romero Oropeza.

Al comparecer en la Cámara de Diputados por la glosa del Quinto Informe de Gobierno, anunció un nuevo recorte en la meta de producción para 2024 con un total de 1.8 millones de barriles diarios (mdbd) de crudo, cifra ligeramente superior a la que se registre al cierre de 2023.

"La idea es sostenernos en esta producción de aquí al término de esta administración. Los resultados están a la vista y creo que son buenos", dijo el funcionario ante las Comisiones Unidas de Energía e Infraestructura de San Lázaro.

El directivo destacó que la cifra es superior a la que recibió la actual administración, de 1.6 mdbd, sin embargo, quedará por debajo de los dos millones de barriles que prometió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Romero Oropeza dijo en junio de este año que la petrolera alcanzaría 1.9 mdbd hacia el cierre de la actual administración, por lo que la cifra actualizada será menor.

Acusado por diputados de oposición de corrupto, mentiroso e, incluso, títere del presidente López Obrador, Romero Oropeza, Romero Oropeza explicó que la empresa productiva del Estado se ha enfrentado a la declinación de su producción cada mes, la cual se ha compensado con el desarrollo

de campos nuevos.

Legisladores de partidos como el PRD y el PAN acusaron que la dirección de Romero Oropeza ha incumplido con las metas de producción y se ha consolidado como la empresa más endeudada en el mundo, a la par de que se han derrochado 1.5 billones de pesos en la petrolera estatal.

Al respecto, el funcionario dijo que los críticos deberían "morderse la lengua" ya que, aseveró, fueron "azules y rojos" los que endeudaron a Pemex, refiriéndose a los gobiernos del PAN y PRI.

"La empresa no tiene la culpa, fueron los azules y los rojos quienes endeudaron a Pemex hasta llegar a los 129 mil millones de dólares (...) nosotros, con ahorros y austeridad, disminuimos la deuda a 106 mil millones", apuntó el funcionario.

Ante señalamientos de "trampitas" por parte de legisladores opositores, Romero Oropeza mostró una gráfica en la que se revela que entre 2018 y 2019 Pemex registró sus niveles más bajos de producción, además de una tendencia a la baja que se revirtió en el actual gobierno.

El director de Pemex también fue cuestionado por la compra de Deer Park, que según diputados aporta apenas 10 por ciento de los combustibles refinados, así como por la refinería de Dos Bocas, a la que calificaron como "elefante blanco".

Al respecto, Romero Oropeza dijo que resultó ser uno de los "grandes aciertos" de Pemex que ha obtenido utilidades por mil 545 millones de dólares, mientras que la refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco



aseguró que llegará a un proceso de 320 mil barriles diarios de crudo al final del sexenio de López Obrador.



OCTAVIO ROMERO OROPEZA

DIRECTOR DE PEMEX

“La idea es sostenernos en esta producción de aquí al término de esta administración. Los resultados están a la vista y creo que son buenos”

Los diputados de oposición acusaron a Romero Oropeza de corrupto, mentiroso y de ser un títere del presidente López Obrador



Romero Oropeza compareció en Diputados por la glosa del informe de gobierno